Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces Studio
Superficie 44 m?
Référence 23-869
Prix 440 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Vidéo disponible !I Appartement- villa avec 160m2 de jardin et terrasse, jardin
extraordinaire en pleine ville a 5mn a pied de la mer et des plages, on a tous les
avantages de la maison sans les contraintes. Dans le quartier historique des
baumettes, dans une résidence de grand standing, caché dans un écrin de
verdure, protégé par le musée des beaux-arts et le chateau des ollieres, je vous
présente ce superbe appartement de type loft en rez-de-jardin au calme absolu,
lumineux, exposé plein sud, avec un magnifique parquet versailles et plus de 3m de

hauteur sous plafond !!! Possibilité de ...

Video available!! Apartment-villa with 160m2 of garden and terrace, extraordinary
garden in the city center 5 minutes walk from the sea and the beaches, you have all
the advantages of home without the constraints. In the historic district of
baumettes, in a luxury residence, hidden in a green setting, protected by the
museum of fine arts and the chateau des ollieres, | present to you this superb
loft-type apartment on the ground floor in absolute calm, bright, facing south, with
magnificent versailles parquet flooring and more than 3m high ceilings!!! Possibility

of transforming the apartment ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER
9 avenue Gustave V - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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